



Huella de carbono

Estimado David Muñoz Castillo:
Leí con interés el reportaje del lunes 30 de septiembre, en que desarrollas el tema de la huella de carbono.

Ese tema me ha motivado desde la época en que estuve en la SEREMI de Salud y de cuando ocupé los cargos de concejal en Santo Do-

mingo y San Antonio. Siento que sembré la semilla, sin perjuicio de que el desarrollo ha sido muy lento.

Sí he tratado de ser coherente con ello. Toda mi casa se nutre de paneles solares, mi automóvil es 100% eléctrico, con mi esposa reciclamos el 95% de los residuos

domiciliarios, incluyendo compostaje de los residuos orgánicos, reducción y reutilización de residuos domiciliarios.
Atentamente,

Milton Egaña Darricarrere